
20
年
後
、
30
年
後
を
見
据
え
た
佐
野
市
の
仕
組
み
づ
く
り
を
進
め

る
と
い
う
こ
と
だ
が
、
具
体
的
な
仕
組
み
づ
く
り
は
ど
の
よ
う
に
進
め
、

そ
れ
が
市
民
に
ど
の
よ
う
に
反
映
さ
れ
、
利
便
性
向
上
に
つ
な
が
る
の

か
、
見
解
を
伺
い
た
い
。

本
市
が
将
来
に
わ
た
っ
て
成
長
力
を
確
保
し
て
い
く
た
め
に
は
、市
民

の
皆
さ
ん
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
よ
う
な
持
続
可
能
な
ま
ち
づ
く
り
と
地
域

活
性
化
が
重
要
と
な
り
ま
す
。
そ
こ
で
、Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
理
念
に
沿
っ
て
各
政

策
を
進
め
る
こ
と
に
よ
り
、政
策
全
体
の
最
適
化
、地
域
課
題
の
解
決
の
加
速

化
と
い
う
相
乗
効
果
が
期
待
さ
れ
、結
果
と
し
て
持
続
可
能
な
佐
野
市
へ
と

変
革
、進
化
し
続
け
、そ
し
て
選
ば
れ
続
け
る
ま
ち
と
す
る
こ
と
で
、市
民
の

皆
さ
ん
が
安
心
し
て
生
活
を
送
る
こ
と
が
で
き
、そ
れ
ぞ
れ
の
夢
を
か
な
え

る
こ
と
が
で
き
る
未
来
を
実
現
す
る
も
の
と
考
え
て
い
ま
す
。

市
長
は
、「
保
育
料
や
医
療
費
な
ど
子
育
て
に
必
要
な
経
済
的
負
担
の

軽
減
を
図
る
こ
と
に
よ
り
、
こ
ど
も
の
街
宣
言
に
ふ
さ
わ
し
い
、
子
育
て
が

し
や
す
い
環
境
を
整
備
し
て
ま
い
り
ま
す
」と
述
べ
て
お
り
、
高
校
３
年
生
ま

で
の
医
療
費
無
料
化
を
具
体
的
に
挙
げ
て
い
る
。
佐
野
市
で
は
、
現
在
、
中

学
３
年
生
ま
で
と
な
っ
て
い
る
が
、
具
体
的
な
計
画
を
伺
い
た
い
。

高
校
３
年
生
ま
で
の
医
療
費
無
料
化
の
計
画
で
す
が
、
現
在
、
こ
ど
も

医
療
費
に
つ
い
て
は
、
中
学
３
年
生
ま
で
、
県
内
医
療
機
関
受
診
分
は
現
物

支
給
、
県
外
は
償
還
払
い
を
実
施
し
て
お
り
、
こ
れ
を
高
校
３
年
生
ま
で
拡

大
し
ま
す
。
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
と
し
て
は
、
今
年
度
中
に
関
係
機
関
と
の
協
議

調
整
を
行
う
と
と
も
に
、
条
例
の
改
正
、
予
算
措
置
、
市
民
の
皆
さ
ん
へ
の

周
知
を
行
い
、
令
和
４
年
４
月
か
ら
実
施
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

ＱＱ ＡＡ

市長の施政方針表明と質疑が行われました

▲ 金子裕市長

　４月に初当選した金子裕市長が、６月定例会
において施政方針を表明しました。これに対し、
金子保利議員（志翔会）、鶴見義明議員（日本共産
党議員団）、木村久雄議員（公明党議員会）、小暮
博志議員（政友みらい）、飯田昌弘議員（蒼生会）、
春山敏明議員（新風）（以上質疑順）の６人が
それぞれの会派の代表として質疑をしました。

施政方針に対する質疑

「進化する佐野市」
「選ばれる佐野市」

①新型コロナウイルス感染症への対策強化
②令和元年東日本台風による被害の復旧・
復興の加速化

「人とのつながり」で、佐野市の
新しい未来をつくり出す
「人とのつながり」で、佐野市の
将来を担う輝く人をつくり出す
「人とのつながり」で、希望の
まち・佐野市をつくり出す
「人とのつながり」で、佐野市に
心の安心をつくり出す
「人とのつながり」で、佐野市に
挑戦する産業をつくり出す

①『未来』　

②『ひと』　

③『まち』　

④『安心』　

⑤『産業』　

重点政策

政策テーマ

まちづくりの
基本理念

金
子　

保
利  

議
員（
志
翔
会
）

将
来
を
見
据
え
た
佐
野
市
の
仕
組
み
づ
く
り
の
進
め
方
、

市
民
へ
の
反
映
と
利
便
性
向
上
に
つ
い
て

鶴
見　

義
明  

議
員（
日
本
共
産
党
議
員
団
）

高
校
３
年
生
ま
で
の
医
療
費
無
料
化
の
計
画
に
つ
い
て
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